



## **Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)**

### **Entrevista con Maricarmen Cortés**

“Tomé la decisión de separarme de la presidencia de la Mesa Directiva, ahí lo que procede es una renuncia, ya la sometí y fue aprobada por unanimidad de la Mesa Directiva que está integrada por todos los partidos políticos de la Cámara de Diputados. Lo segundo, ya sometí a la Comisión Permanente mi petición de licencia como diputado federal, será aprobada mañana. Entonces, formalmente mañana ya estaré sin cargo de diputado federal y ya desde ahora dejé de ser presidente de la Cámara de Diputados. Lo hice porque me quiero dedicar de tiempo completo a fortalecer el Frente Amplio por México durante las próximas 42 semanas. Tomé esa decisión, estar en la primera línea de densa de lo que creemos en el frente. ¿Qué creemos en el frente? Que este país va por un camino muy equivocado, un camino de división, de confrontación entre mexicanos, auspiciada o patrocinada por este gobierno”.

[https://drive.google.com/file/d/1ARPQFJj2PKleJI2MwJSjigA\\_CGKjzls1/view](https://drive.google.com/file/d/1ARPQFJj2PKleJI2MwJSjigA_CGKjzls1/view)